

MILENIO.COM

MONTERREY

POLICÍA

Da HR Ratings perspectiva negativa a Juárez

La calificadora explicó que la deuda neta representó 36.2 por ciento de los ILD en 2016.

DANIELA GARCÍA
31/10/2017 02:11 PM

Juárez • HR Ratings revisó a la baja la calificación del municipio de Juárez, modificando la perspectiva de estable a negativa, derivado de la tendencia deficitaria reportada por el municipio de 2014 a 2016, originando un deterioro de las principales métricas de endeudamiento.

En un comunicado, la calificadora explicó que la deuda neta representó 36.2 por ciento de los ILD en 2016, contra el resultado esperado anteriormente de 31.8 por ciento, por la adquisición de un crédito con Banobras FAIS por 10.7 millones de pesos en el año pasado y se solicitó un anticipo de participaciones.

TE RECOMENDAMOS: Llegará Tamayo a las salas de Marco

Aunado a esto, insistió, las obligaciones financieras sin costos se incrementaron 245.4 millones de pesos el año pasado, por lo que la métrica de obligaciones financieras sin costo netas pasó de 55.4 por ciento en 2015 a 75.4 por ciento.

"En este sentido, la perspectiva negativa se basa en el desempeño financiero proyectado para 2017, debido a que con la utilización de los recursos del crédito con interacciones, así como el avance a junio de 2017 en el gasto corriente que muestra un nivel de 59.1 por ciento mayor al avance de 2016. HR Ratings espera en el BF un déficit de 12.4 por ciento, lo que podría dar origen a tomar de financiamiento a corto plazo que se estima corresponda a 22.5 por ciento de la Deuda Total para 2017.

"Por lo tanto, HR Ratings dará seguimiento al comportamiento del gasto corriente y el impacto que tendrían las contingencias relacionadas con fuertes inundaciones en la entidad sobre los niveles de liquidez al cierre del año", detalló la calificadora.

Agregó que estimó un resultado deficitario en el balance primario equivalente a 6.2 por ciento de los ingresos totales. Se espera que el gasto total reporte un aumento de 6.9 por ciento frente a lo observado el año pasado, como resultado de un mayor nivel proyectado de gasto corriente.

Esto, insistió, derivado de una tendencia de crecimiento, así como un avance registrado a junio de este año en el área de Servicios Personales, principalmente.

Por otra parte, los ingresos totales reportarían un monto de 4 por ciento superior al año pasado, y dentro de los ingresos destacaría el crecimiento anual de 23 por ciento en la recaudación propia en línea como lo estimado por impuestos y derechos.